

Reichstagswahl!

Die Landtagswahlen liegen hinter uns und haben dem

Landeswahlverband

einen glänzenden Sieg gebracht. — Der Gewinn von

über 27000 Stimmen

zeigt, was durch ein Zusammenwirken aller Kräfte erreicht werden kann. Der enge Zusammen-
schluß der im Landeswahlverband vereinigten politischen Parteien und Wirtschaftsgruppen
bleibt selbstverständlich weiter für unsern Braunschweigischen Landtag bestehen.

Bei den bevorstehenden Reichstagswahlen ist ein solches aber nicht möglich, da Braunschweig mit einem Teile Hannovers zusammenwählt und die politischen Parteien deshalb mit ihren dortigen Schwesternorganisationen Hand in Hand gehen. Die enge Waffenbrüderlichkeit im Landeswahlverband macht es natürlich allen Parteien zur selbstverständlichen Pflicht, ein aggressives Vorgehen gegen einander unter allen Umständen zu vermeiden. Nach wie vor lautet die Parole:

Gegen Sozialdemokraten und Demokraten!

Daß der Feind links steht, ist endlich den weitesten Schichten des Bürgertums zur Erkenntnis gekommen. Noch aber ist die Arbeit nicht getan, noch die Ernte nicht in die Scheune gebracht. Jetzt gilt es, den Siegen der Rechtsparteien am 6. Juni zum Siege zu verhelfen. Die geschlossene Abwehrfront gegen den Umsturz muß noch weiter ausgebaut, die Reihen müssen noch enger geschlossen werden!

Die große Partei der Nichtwähler muß endlich verschwinden!

Der Sieg ist unser, wenn jeder ohne Ausnahme am Wahltag seine Pflicht tut und nicht das Heil von den anderen erwartet. Keine Stimme darf den das Bürgertum vertretenden Parteien des Landeswahlverbandes verloren gehen. Wenn diese auch diesmal notgedrungen getrennt marschieren, so wollen sie doch vereint schlagen! Dazu beweisen sie, indem die wahltechnischen Vorbereitungen wieder von allen Parteien gemeinsam getroffen werden. Dadurch wird jede Zersplitterung vermieden, und die verhängnisvolle Wahlverirrung kann nicht eintreten. Das ist unser Ziel und die sichere Bürgschaft für den

Sieg der Ordnungsparteien gegen die Kräfte des Umsturzes!

Denkt daran, daß Wahlrecht auch Wahlpflicht ist und tut am Wahltag Eure Pflicht nach der Erkenntnis:

Der Feind steht links.

Seid bis spätestens 4 Uhr nachmittags an der Wahlurne gewesen!

Ihr Wahllokal befindet sich:

Schule Brüllenvogel

Der Ortsausschuß

für die Vorbereitung der Wahlen.

